

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN PADA DISTRO GRISTLE

Created by Pebrianto Mulyadi

**Subject** : Analisis, Perancangan, Sistem Informasi, Penjualan, Distro Gristle

**Subject Alt** : Analisis, Perancangan, Sistem Informasi, Penjualan, Distro Gristle

**Keyword** : Analisis; Perancangan; Sistem Informasi; Penjualan, Distro Gristle

### Description :

Di era digital ini, teknologi informasi sudah menjadi bagian dari keseharian manusia dalam menjalankan aktivitasnya sehari-hari, baik aktivitas akademis, bisnis, dan sebagainya. Sistem penjualan online atau yang biasa disebut dengan toko online saat ini begitu marak dibicarakan para penggiat bisnis. Persaingan yang semakin ketat membuat para pebisnis memutar otak untuk dapat menghadapi para pesaingnya, diantaranya adalah dengan membuat toko online sebagai media promosi dan penjualan produk atau jasanya. Dengan adanya toko online ini, para pebisnis berharap dapat melakukan kegiatan bisnisnya dimanapun dan kapanpun. Selain itu, untuk para konsumen pun, toko online ini dapat dijadikan alternatif saattidak mempunyai banyak waktu untuk membeli sesuatu secara langsung.

**Contributor** : Ir. Kundang Karsono, MMSI

**Date Create** : 26/07/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200883052

**Collection** : 200883052

**Source** : Undergraduate theses informatics techniques faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright ©2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor